

EDITORIAL

En la coyuntura socio-económica que vive Venezuela actualmente es necesario resaltar la importancia que tiene el ambiente, el manejo sostenible de los recursos naturales y el equilibrio hombre-naturaleza para el óptimo desarrollo del país, así como también el papel fundamental que juega la investigación forestal, ambiental y el avance tecnológico en estas áreas del conocimiento. En este sentido, en el Instituto Forestal Latinoamericano, en concordancia con dicha coyuntura y en busca de contribuir con el desarrollo del país, estimando el esfuerzo y la dedicación de los investigadores consideramos no sólo conveniente sino imprescindible divulgar los resultados de los proyectos de investigación y del conocimiento.

En este número ofrecemos a nuestros lectores una selección de artículos cuyos enfoques cubren varias áreas que son de gran relevancia para la coyuntura económica y ambiental del país, puesto que se enmarcan en puntos clave para el desarrollo, como lo son la búsqueda de materiales alternativos para la construcción de viviendas, el aprovechamiento de los recursos forestales madereros, la participación comunitaria en el combate de incendios forestales, el uso de tecnología para la gestión ambiental, los servicios ambientales forestales, y los diversos métodos para medir la producción de biomasa vegetal en los diferentes ecosistemas terrestres con el fin de mitigar el calentamiento global.